

Achtelfinale in Melsungen verpasst

Fußball – Das Team des Stralsunder Hanse-Klinikums hat das Achtelfinale der Deutschen Krankenhaus-Meisterschaft verpasst. Mit zwei Unentschieden und drei knappen Niederlagen mussten die Akteure aus der Hansestadt nach der Vorrunde der besten 24 Mannschaften aus der ganzen Bundesrepublik ihre Sachen packen. Dennoch: Die Truppe wertet die Teilnahme in Melsungen bereits als Erfolg. Dafür qualifiziert hatte sich das Team im Vorfeld mit drei Siegen und zwei Unentschieden sowie einem 3:2-Erfolg im Entscheidungsspiel über Werne nach Elfmeterschießen.

Die Gruppenauslosung in Melsungen bescherte der Mannschaft des Hanse-Klinikums jedoch kein Glück. Gegner waren schließlich der Meister und der Vizemeister aus dem Jahre 2010, Düsseldorf und Görlitz. Hinzu kamen Minden (2011 immerhin Fünfter) sowie Hannover und Gelsenkirchen.

Im Turnierverlauf schafften Görlitz, Hannover und Düsseldorf den Einzug ins Viertelfinale. Im Endspiel verlor Titelverteidiger Eberswalde mit 0:3 gegen Püttlingen. Beide Mannschaften vertreten Deutschland bei der Eurospital 2012 in den Niederlanden, Eberswalde sogar als Titelverteidiger.

Die Stralsunder Klinikums-Elf belegte am Ende den 17. Platz und ist damit drittbeste Mannschaft aus Ostdeutschland. Insgesamt hatten sich an dem größten Fußball-Turnier Deutschlands über 140 Mannschaften (einschließlich der Qualifikation) beteiligt. Das Hanse-Klinikum war zum fünften Mal dabei. Die beste Platzierung gelang 2010, als die Truppe bei der Hauptrunde dabei war und überraschend das Achtelfinale erreichte und nur dann ganz knapp die Segel streichen musste. rm